

EL HORIZONTE

LA VERDAD COMO ES

Avanza Ugo en obra social; continúa desorden urbano

El proyecto de 'Un solo San Pedro' se consolidó, pero los conflictos con desarrollos infractores aún perduran

Por: Ernesto Rodríguez

El Horizonte - A dos años de administración, el gobierno de San Pedro que encabeza el alcalde panista Ugo Ruiz ha mostrado resultados positivos en el manejo de sus recursos y en obras para sectores vulnerables, aunque tiene camino cuesta arriba en poner en cintura a desarrollos incumplidos y en atacar el robo a casa habitación.

En cuanto a avances, se concluyó la rehabilitación de la colonia Santa Elena como parte del programa "Un solo San Pedro".

Este proyecto contempla acciones concretas en 14 colonias donde habitan 11,470 personas en pobreza moderada y 343 en pobreza extrema para erradicar sus condiciones de vulnerabilidad.

En el caso particular de Santa Elena, el Municipio invirtió \$16 millones de pesos; se benefició a 63 casas y se atendió a 350 personas.

En materia financiera los números de San Pedro también han mejorado, tanto que incluso la calificadora Fitch Ratings mejoró la calificación crediticia del municipio de AA a AA+.

En un desplegado publicado en su página oficial, la empresa señaló que dicho incremento "obedece al desempeño estable y sobresaliente de las finanzas municipales".

En la parte de ingresos, San Pedro mantiene su fortaleza recaudatoria, con ingresos locales equivalentes a 52% de sus ingresos totales en 2013, el cual está por encima de la media, que es de 27.5%.

En 2013, los ingresos municipales crecieron 13%, derivado de la buena recaudación del impuesto predial, que registró un incremento con respecto al ejercicio previo de 10.6 por ciento.

Los contras

Sin embargo, hay áreas de oportunidad que la administración actual debe mejorar.

El proyecto de la ciclovía sampetrina, cuya inversión fue de \$20 millones de pesos, ha quedado en el olvido a pesar de que aún no ha sido inaugurada de manera oficial.

El diseño fue criticado por vecinos e incluso modificado por expertos, quienes sugirieron modificar la ruta.

El plan de la Mesa de Justicia, cuyo objetivo era regularizar a desarrollos que violaron el reglamento, fue visto como una concesión a infractores. De los 11 proyectos inscritos, apenas tres se han regularizado: Helicon, El Alear y Lucena.

En seguridad, el mayor problema ha sido el robo a casa habitación, ya que las cifras de la actual administración superan las del último año de Mauricio Fernández.

De enero a septiembre de 2012, el exedil registró 110 hurtos. En ese mismo lapso, de 2013, Ugo sumó 204. En este año hubo un descenso, al llegar a 125 delitos.